

Dans l'objectif de promouvoir sa notoriété à l'échelle internationale ainsi que les échanges et toutes forme de coopération scientifique et technique entre les laboratoires accrédités selon la norme 17025 et spécialisés dans les essais de conformité CEM, Sécurité Electrique et radio, nos laboratoires CERTLabs se sont affiliés à l'association Eurolab France.

L'association Eurolab France a été créé en 1989 pour représenter la communauté française des laboratoires d'essais, d'étalonnage et d'analyses accrédités par le COFRAC jouit actuellement d'une forte implantation européenne et d'une forte implication sur la scène internationale au vu du nombre très important de ses membres et au vu du rôle très actif qu'elle joue au niveau de l'élaboration des normes ISO, ILAC, IAF, etc.

Cette affiliation permettra à nos laboratoires CERTLabs d'avoir plus de visibilité sur la scène mondiale ainsi que d'harmoniser ses méthodes et procédures d'essais et de lui ouvrir de nouveau marché à l'échelle l'international.